



CEDIDA

CRISTIAN CARTES HABÍA ASUMIDO EL CARGO COMO SECRETARIO REGIONAL DE DEPORTES EN AGOSTO DE 2023.

Seremi de Deportes deja cargo por caso Licencias

Secretario regional de la FRVS, partido del ex seremi, se refirió al tema e indicó que Cartes reconoció su error al delegado.

Pablo Martínez Tizka
 cronica@estrellaconce.cl

2023

La Seremi de Gobierno del Biobío confirmó este lunes la renuncia del seremi del Deporte, Cristian Cartes, en el marco de la investigación que inició la Contraloría a nivel nacional por el mal uso de licencias médicas para viajar al exterior, que alcanzaría a más de 25 mil funcionarios públicos en el país.

“Este Gobierno no ampara irregularidades, vengan de donde vengan”, comunicó la seremi de Gobierno, Jacqueline Cárdenas, puntualizando que “ante la situación del seremi del Deporte, se aceptó su renuncia voluntaria y se inició un sumario administrativo. Los antecedentes ya fueron remitidos al Consejo de Defensa del Estado”, manifestó.

Cárdenas aseguró que “no vamos a relativizar ni encubrir nada. Si existen más responsabilidades, se investigará y se actuará con la misma firmeza. La probidad no es negociable.

fue el año en que Cristian Cartes asumió como seremi del Deporte en la región.

Quien no esté a la altura de los estándares éticos del servicio público, no tiene espacio en este Gobierno”.

No se entregó información respecto a los antecedentes del país al que habría viajado Cartes, así como tampoco las fechas de ello ni la de su renuncia al cargo que ocupaba en la cartera de Deportes desde agosto de 2023.

FRVS APUNTA A ERROR

El secretario regional de la Federación Regionalista Verde Social (FRVS), Leonardo Gutiérrez Arcos, se refirió a la renuncia voluntaria del exseremi, militante de dicho partido. “Estamos profundamente afectados por la situación y no solo por el error que cometió el compañero Cartes, sino también por

su situación personal y anímica porque nosotros entendemos que detrás de una autoridad hay un ser humano. Él está absolutamente afectado, asumiendo lo cometido”.

Gutiérrez contó que “si uno mira el historial del trabajo de Cristian, jamás había pedido una licencia. Lo que sucedió fue que cometió un error que él asume. La muestra de ello es que su renuncia fue voluntaria, nadie se lo solicitó porque se entendía que la falta de realizar el mal uso de una licencia se tenía que comunicar al delegado presidencial, ya que este accionar es incompatible con el cargo”.

Consultado sobre el viaje que habría realizado el exseremi en medio de una supuesta licencia, el representante de la FRVS dijo que “cada cosa tiene su contexto. Entiendo que se debe a un viaje que lo tenía programado con mucho tiempo de anticipación, al momento en que asumió la seremía. Como no le calzaban los días administrativos, prefirió sacar la li-

cencia de mala forma y ese fue el error”.

Gutiérrez agregó que en ese sentido, “no se asesoró bien porque existían formas, como pedir un permiso sin goce de sueldo. Esto lo atribuyo a un error por su falta de experiencia en la administración pública y un error también en los más antiguos de no haberlo orientado”, indicó, añadiendo que “asumimos el error del compañero, es una falta grave y eso será revisado por los órganos del partido, sin perjuicio de que Cristian tiene todo el derecho a defenderse. No somos los que estamos condenando a la gente antes de tiempo y nosotros valoramos profundamente la decisión de Cristian”.

Finalmente, manifestó que “queremos hacer una invitación a todas las autoridades que hayan cometido lo mismo, a seguir el paso que el seremi realizó. Hemos leído que algunos se escudan en renunciar a la militancia y no al cargo, pero sería una cortina de humo”.